

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Chemiehandel legt neuen Jahresbericht „Responsible Care“ für 2017/2018 vor

Mit dem neuen Jahresbericht „Responsible Care - Verantwortliches Handeln im Chemiehandel“ informiert die Branche nun seit mehr als 20 Jahren über die gemeinsamen Anstrengungen bei der Umsetzung der weltweiten Responsible Care-Initiative. Neben der im entsprechenden VCH-Programm von Beginn an verankerten externen Überwachung des Engagements der Teilnehmer, leistet die Branche auch mit dem Bericht wieder einen Beitrag dazu, dass `verantwortliches Handeln` nachvollziehbar ist. Auf Grundlage von bei den Teilnehmern abgefragten „Leistungsindikatoren“ wird beispielhaft zu den Aktivitäten bei der Umsetzung der Initiative informiert. Vorab berichten - stellvertretend für die Branche - zwei Responsible Care-Beauftragte zur Umsetzung der Initiative im eigenen Unternehmen. Die Kurzfassung des Berichts wird ergänzt durch eine Langfassung, in der in erweiterter Form zu allen abgefragten Indikatoren informiert wird.

Der Bericht kann beim VCH in einer deutschen und in einer englischen Version angefordert werden und steht auch auf der VCH-Website (www.vch-online.de → Responsible Care → Jahresberichte) zur Verfügung. Dort können auch die Berichte und Ergebnisse der Vorjahre abgerufen werden. Ansprechpartner beim VCH ist Bruno Freitag (Tel.: 0221/258 1133, Freitag@vch-online.de).

Köln, den 20.9.18